



COMUNICADO

Informamos a atletas, entrenadores, apoderados y aficionados que hemos suscrito un convenio con la empresa Usplat Corp SpA para que, durante este año 2025, nuestros campeonatos interescolares de atletismo, tanto en Santiago como en otras regiones del país, sean gestionados a través de la plataforma USPLAT (www.usplat.com). De este modo, las inscripciones y las consultas de series y resultados deberán realizarse por este medio.

Esperamos que esta herramienta tecnológica contribuya al crecimiento de los torneos interescolares, tanto para la organización como para quienes participan en ellos.

Directorio
Club Atlético Santiago